

Des nouvelles de la troupe de théâtre Mascarade...

Cet été nos jeunes sont partis au festival d'Avignon du **14 au 18 Juillet**.

Ils étaient 11 ados de 12 à 17 ans accompagnés par 2 adultes.

Ce séjour au festival annuel de théâtre fut très enrichissant pour nos jeunes comédiens :

5 spectacles de genres différents, des rencontres avec des comédiens professionnels, des jeux de théâtre dans les rues d'Avignon.

Ce voyage est possible grâce entre-autre à la vente de brioches qui se fait chaque année sur Duerne.

Un grand Merci pour votre accueil et votre générosité !



Les cours de théâtre vont reprendre en septembre à la salle Marius Déal mais sous une autre forme :

Des ateliers de 3 heures le samedi matin : de 9h à 12 h, pour des 12 - 18 ans, avec un unique groupe de 12/13 personnes maximum (les places sont donc limitées)

Ces ateliers auront lieu environ 2 fois par mois.

Voici déjà les premières dates calées :

- samedi 13 septembre
- samedi 27 septembre
- samedi 11 octobre
- samedi 18 octobre

Nous connaissons les dates suivantes courant septembre

Tous ces ateliers servent à monter un spectacle qui se déroulera le week-end du 30 au 31 Mai 2026 à la salle des fêtes de Duerne

N'hésitez pas à venir vous essayer au théâtre les 2 samedis de Septembre.



Les membres de l'Association Artistique et Culturelle Duernoise

